



④西条小学校が創作したオペラ「白壁の街」。西条の酒造りに携わる人々の努力や喜びを歌や踊り、楽器演奏で表現する。平成28年度で36代目となる伝統ある文化だ。郷土愛や愛校心が育まれている

⑤八本松中学校では、日本の食文化について学習する。和食のプロを講師に迎え「一番だし」を作る実演を見学。食べる人のことを思ったおもてなしの心を学んでいる



Point 2 高い学力も魅力! 全国トップレベルの 教育水準

茶道や和太鼓といった和文化を通じて礼節を学ぶ「一校一和文化学習」をはじめ、地域とのふれあいも重視したさまざまな学校教育に取り組む東広島市。全国学力・学習状況調査では全教科が全国平均を上回る高水準。確かな学力定着とともに、未来を見据える豊かな人間性も育てられている。

一校一和文化学習の一例

- ♥西条の酒造りをオペラや組曲にして発表
- ♥和太鼓・尺八の演奏
- ♥箏、茶道、華道の稽古など

項目	小学校		中学校	
	全国平均	東広島市	全国平均	東広島市
難しいことでも、失敗を恐れないで挑戦している	76.1	79.8	69.6	80.7
自分にはよいところがある	76.3	84.1	69.3	80.7
将来の夢や目標をもっている	85.3	90.9	71.1	77.7
学校のきまりを守っている	91.5	94.1	94.7	96.5
人が困っているときは、進んで助ける	84.6	88.8	83.8	91.3

※平成28年度全国学力・学習状況調査児童生徒質問紙の結果において肯定的評価をした児童生徒の割合

Point 4 産後のフォローもばっちり! こんにちは 赤ちゃん訪問

生後4カ月までの乳児すべての自宅に保健師または助産師が訪問。赤ちゃんの体重測定をはじめ、育児相談も行っている。頼れるスタッフとのコミュニケーションを通じて、ママの体や気持ちもしっかりケア。

Point 5 こんなママケアサービスも! 日帰り型 産後ケア事業

2016年7月から産後ケアの一環として、5カ月未満の赤ちゃんと一緒に参加できる「日帰り型産後ケア事業」がスタート。ホテルの一室でママも赤ちゃんもゆったりと過ごしながら、保健師・助産師による授乳指導や育児指導が受けられる。



♥赤ちゃんの健康はもちろん、育児や予防接種、子育て支援の情報も提供



のびのび育児を楽しもう! 子育てするなら東広島

子どもには恵まれた環境ですくすくと育てて欲しい……。移住前にきちんと知っておきたい子育ての現場。東広島市では、産前・産後のケアの充実はもちろん「一校一和文化学習」といった小学校での独自の教育にも取り組み、著しい成果を上げている。



安心して子育てができるかはとっても重要です!



Point 1 子育ての不安解消! 出産・育児サポートセンター すくすく (愛称:すくすくサポート)

2016年4月、東広島市役所「子ども家庭課」内に開設。母子健康手帳の交付をはじめ「知らない土地での子育てが不安」、「初めての育児で戸惑っている」といった妊娠から出産、育児までのさまざまな相談に、保健師・助産師が対応してくれる。map P22B8

こんなお手伝いをしています

- ♥母子健康手帳の交付
- ♥マタニティ教室の開催
- ♥パパママ教室の開催
- ♥こんにちは 赤ちゃん訪問
- ♥産後ママ講座

担当からひとこと!

子育てはひとりではがんばらなくても大丈夫!みなさんの子育てをサポートする市のサービスをうまく活用して、無理せず、一緒に考えていきましょう!

担当:東広島市子ども家庭課 世良 佳美さん/島田 香澄さん



Point 3 友だちたくさんできるかな? 地域子育て 支援センター

保育所などを拠点に市内に19カ所も設置された地域子育て支援センターは、乳幼児とママが気軽に集まれる場所。こどもはおもちゃや絵本で遊べるほか、経験豊富なスタッフによる育児相談も。親子参加型イベントも開催!

こんな活動をしています

- ♥ママのためのヨガ教室
- ♥こどもリトミック教室
- ♥絵本、紙芝居の読み聞かせ



東広島のママに聞きました!

♥出産当初は不安で神経質になっていましたが、「日帰り型産後ケア事業」では保健師さんにきめ細かく対応いただき、なんでも聞くことができました。今では気持ちがとても楽になりましたよ。もっと早く参加していればよかったですね!

♥生活するために必要なことが、すべて東広島市内ですますことができ、とても暮らしやすい町です。外食時も、キッズスペースなどこどもを連れていけるように配慮されている店が多いと感じます。

♥第一子の子育て中は、市が主催の子育て支援プログラムや離乳食が学べるモグモグ教室など、悩みを相談できる機会がたくさんあり助かりました。育児中の人も多く、ママ友を作りやすい環境なのと、地域子育て支援センターでは職員の方が温かく迎えてくれたのうれしかったです。

